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Abstract (en)
The base plate (1) has a base (2) comprising a set of contacts for connection of relay and another set of contacts forming outputs of the socket. The
former and the latter sets of contacts are provided on a same face of the base and on a printed circuit board. Output connector (6) and a connector
(8) connect output conductors to the latter set of contacts. The output connector includes elastic mechanical fixing and electric connection elements
for connecting the output conductors to the board, and pins soldered onto the board at the latter set of contacts.

Abstract (fr)
Cette embase (1) pour relais comprend un socle (2) comprenant un premier ensemble de contacts (4) pour le raccordement du relais et un
deuxième ensemble de contacts (5) constituant des sorties de l'embase. Les premier et deuxièmes ensembles de contacts sont prévus sur une
même face du socle (2). L'embase (1) comporte une carte de circuit imprimé (3) sur laquelle sont prévus lesdits premier (4) et deuxième (5)
ensemble de contacts, et au moins un connecteur de sortie (6, 8) pour la connexion de conducteurs de sortie au deuxième ensemble (5) de
contacts, le connecteur de sortie (6) comprenant des moyens (13) de fixation mécanique et de raccordement électrique des conducteurs, et le
connecteur de sortie comporte des broches (12) raccordées aux moyens (13) de fixation mécanique et de raccordement électrique et soudées sur la
carte de circuit imprimé (3) audit deuxième ensemble de contacts (5).
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